



Pièces	Studio
Superficie	34 m²
Référence	BH2281-2406
Prix	150 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Exclusivite stephane plaza immobilier a saisir !! Dans un environnement calme, verdoyant et ensoleillé, venez Découvrir ce grand studio de 34 m² !! Situé au 3ème étage de la Célèbre résidence 'les collines de capitou', très prisé... Avec son parc magnifique et sa superbe piscine. Dès votre arrivé dans le hall d'entrée, de nombreux rangements sont à votre disposition, la pièce à vivre ainsi qu'une cuisine indépendante équipé ouvrent sur une terrasse exposé plein sud... Pour finir, une grande salle de bain avec baignoire et wc. Une cave et un parking complètent cette prestation. Idéalement situé ...

Stephane plaza real estate exclusive to seize!! In a calm, green and sunny environment, come and discover this large 34 sqm studio!! Located on the 3rd floor of the famous residence 'les collines de capitou', very popular... With its magnificent park and superb swimming pool. As soon as you arrive in the entrance hall, plenty of storage space is at your disposal, the living room as well as an independent equipped kitchen open onto a south-facing terrace... Finally, a large bathroom with bathtub and toilet. A cellar and parking complete this service. Ideally located close to shops and ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

